

**Motion Die Mitte-EVP-Fraktion / SP-Fraktion / GRÜNE-Fraktion:
Diagnostik, Frühförderung und schulische Angebote müssen für autistische Kinder
verbessert und erweitert werden**

Geänderter Wortlaut vom 20. Februar 2024

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat im Rahmen der Totalrevision des Volksschulgesetzes Botschaft und Entwurf zur Schaffung der gesetzlichen Grundlagen vorzulegen, um von ASS betroffenen Kindern und ihren Familien ein angemessenes Angebot hinsichtlich der Abklärungsmöglichkeiten, der Beratung, der fachgerechten pädagogischen Förderung und der Unterstützung bei der beruflichen bzw. nachobligatorischen schulischen Integration sicher zu stellen. Dazu gehört auch die Prüfung des Aufbaus eines kantonalen ASS-Kompetenzzentrums mit Nutzung von Synergien aus dem Fachwissen in Bezug auf weitere Arten von Beeinträchtigung.